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INDICAÇÃO Nº 0445/2025                               Em, 27 de fevereiro de 2025 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA O 
ESTUDO E A VIABILIDADE TÉCNICA PARA A 
COLOCAÇÃO DE RADAR NO SEMÀFORO EM 
FRENTE AO HOSPITAL OTIME CARDOSO DOS 
SANTOS, BAIRRO JARDIM ESPERANÇA, NESTE 
MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
      O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, INDICA a Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmº. Sr. Prefeito, solicitando o estudo e a viabilidade técnica para a colocação de 
radar no semáforo em frente ao Hospital Otime Cardoso dos Santos, no Bairro Jardim 
Esperança, neste Município.  

 

Sala das Sessões, em 27 de fevereiro de 2025. 
 
 

PAULO BRIZIO DA CUNHA 
1º SECRETÁRIO 

 
JUSTIFICATIVA: 

Venho por meio desta justificar a solicitação de providências necessárias para o 
estudo e viabilidade técnica visando a instalação de um radar de controle de velocidade 
no semáforo em frente ao Hospital Otime Cardoso dos Santos, localizado no Bairro 
Jardim Esperança, neste Município. 

A referida medida se faz necessária em razão da crescente preocupação com a 
segurança no trânsito da área mencionada. O semáforo em questão está localizado em 
uma via de acesso importante, com grande fluxo de veículos, especialmente durante o 
horário de pico e em momentos de atendimento emergencial no hospital, o que implica 
em risco significativo para pedestres e motoristas, devido à alta velocidade com que os 
veículos circulam no local. 
      Com a instalação de um radar, será possível inibir o excesso de velocidade, 

oferecendo maior segurança para os pedestres que transitam nas proximidades do 

hospital, assim como para os motoristas que trafegam pela via. A presença do radar 

contribuirá também para a educação no trânsito, ajudando a conscientizar a população 

sobre a importância de respeitar os limites de velocidade, principalmente em áreas 

sensíveis, como nas imediações de unidades de saúde. 
Por fim, solicito que sejam adotadas as providências necessárias para a análise e a 

implementação dessa medida, que certamente trará benefícios para a segurança viária 
no município, especialmente nas proximidades de um estabelecimento tão relevante 
para a comunidade, como o Hospital Otime Cardoso dos Santos. 
 

 

 

 

  


